
28 DE MAYO DE 2025. 

 

DIPUTADO ABUNDIO PEREGRINO GARCÍA. 

 

POR RECTIFICACIÓN DE HECHOS. 

 

Gracias, público presente, medios de comunicación, diputadas, diputados, con su venia presidente. Me 

parece que ya son patadas de ahogados compañeros diputados, ya está definido el proceso electoral, 

pasó por la Cámara de Diputados Federal, Senadores, la aprobamos aquí, y la elección es el próximo 

domingo, los tribunales electorales dicen que la máxima expresión democrática, es el voto popular, 

porque la gente va por su voluntad, si alguien lo llevaran empuñándole la pistola, pues, sería 

antidemocracia, van por su voluntad, segundo, van a votar, eso es democracia, si la gente no saliera a 

votar les daríamos la razón, va a salir a votar la gente, hay cultura del voto, seguramente nos pudieran 

reclamar quienes no saben leer y escribir, porque si está complicado, el que no sabe leer y escribir, por 

eso hay nuevos programas de, pero, compañeras y compañeros, ha sido público en todos los medios 

de comunicación y sobre todo el internet, por las autoridades electorales, quienes se inscribieron 

fueron aprobados, hicieron campaña y quienes tenemos interés en ir a votar, pues sí, están los nombres 

ahí de quienes van a participar, y yo creo que el no, el convocar hoy en esta tribuna a que no vayan a 

votar, pues es fuera de lugar, fuera de tiempo, yo creo amigas y amigos que hay que dejar al pueblo de 

Chiapas y de México, que ejerzan su voto, porque, tal parece que siguieran defendiendo a un tribunal 

que ya se va, que se equivocó, que se refugió en la corrupción, y en la antijusticia, o en la injusticia, por 

eso se van, porque de verdad que era tribunal de las altas jerarquías, de los ricos y ahora es satisfactorio, 

cuando escuchamos a quienes van a participar, de que fueron a pedir el voto, de que vieron la 

conciencia de la gente, de que quieren que la justicia esté más cerca del pueblo, creo que van a entrar 

con una nueva conciencia, por qué ahora, no sabemos cuántos van a votar, son encuestas que están en 

la mesa, pero que va a votar la gente, va a salir a votar, y el otro aspecto, es que las reformas al Poder 

Judicial han sido muy lentas y nulas, yo diría que casi las leyes del Poder Judicial son porfiristas hombre, 

no ha habido grandes cambios, y una de las funciones que va a tener este nuevo Poder Judicial, es que 

van a hacer reformas verdaderamente del pueblo, por qué quienes van al Poder Judicial hacen campaña 

y buscan el voto, los diputados igual, ¿y por qué el judicial no?, qué no será mejor que voten millones 

de gentes a favor del ganador, perdón de los candidatos, a que solo lo haga la Cámara de Senadores 

como siempre lo ha hecho, qué enormes diferencias hay, casi lo mismo como cuando hacemos un 



consejo municipal aquí nosotros los 40 diputados, que mejor que lo haga el pueblo en una votación 

democrática, o sea, yo creo, el llamado es, que lo veamos por el lado positivo, que veamos… un espacio 

más presidente para terminar.- En ese momento el Diputado Preisdnete agregó: “ADELANTE 

COMPAÑERO”.- Seguidamente el diputado continuo con su intervención y agrego: Finalmente, porque 

ya se ha hablado mucho de esto el llamado al pueblo de Chiapas y de México, es que ejerzan el derecho 

del voto y seguramente el pueblo de México y de Chiapas va a salir a votar, y el lunes hablamos 

compañeras diputadas y diputados, tengan la seguridad que el pueblo de México y de Chiapas, va a ir 

al llamado que se le ha hecho, para que salgan verdaderamente ministros, magistrados y jueces al 

servicio de la justicia y del pueblo. Muchas gracias amigas y amigos. 


